

## Bürgerstiftung Aßlar auf dem Stadtfest

Die Bürgerstiftung Aßlar war auf dem 8. Aßlarer Stadtfest am 13. und 14. 6. 2015 wieder mit dabei.

Das Bild zeigt die Riesen-Piratenschiff-Hüpfburg auf der Rasenfläche. Hier konnten sich die „Kleinen“ richtig austoben und es hat ihnen einen Riesen Spaß gemacht.



Die Attraktion für Jung und Alt war sicherlich das „Rodeo-Bullriding“. Der mechanische Bulle sieht ganz friedlich aus. Wenn er aber in Bewegung ist, leuchten seine Augen rot und aus seinen Nasenlöchern stößt er weißen Rauch hervor. Die Verleihfirma stellt

das Personal für die Bedienung und die Zeitnahme. Ja die Zeitnahme, die ist wichtig, denn schließlich will ja jeder wissen, wie lange er oben bleibt. Es gibt zwei Gruppen, bis 15 Jahre und über 15 Jahre. Die Schwierigkeitsstufen reichen bis zu Stufe 8: Bei Erwachsenen erhöht sich der Schwierigkeitsgrad alle 20 sec und bei Kindern alle 30 sec..



Melanie Schwärzel, Wiltrud Eppert und Manfred Küster von der Bürgerstiftung notierten an beiden Tagen alle Zeiten. Der Andrang war an beiden Tagen groß. Insgesamt versuchten sich 250 Besucher beim Rodeo-Bullriding.

Manchmal warf der Bulle auch seinen Reiter ab. Aber es gab keine Verletzungen, denn alles ist weich





gepolstert. Er macht es hier sehr geschickt beim „Abgang“.

Die Popcornmaschine der Bürgerstiftung lief ununterbrochen. Es dauert immer ca. 3 Min. bis eine neue Portion fertig war. Die Popcorns wurden in einem Becher kostenlos an die Kinder verteilt. So konnten an beiden Tagen über 850 Portionen der süßen Leckerei ausgegeben werden.



Am Popcornstand im Bild Marc Kaiser von der BSA und Jürgen Stock vom VfH Werdorf.

Die Bilder zeigen die glücklichen Gewinner der Gruppe bis 15 Jahre des „Bullriding“ Justin Urban li. in der Zeit von 2:31 Min. und der Gruppe über 15 Jahre Marcel



Jendros in der Zeit von 2:22 Min. mit den Gutscheinen der „Laguna“ Ablar.

Die Bürgerstiftung gratuliert sehr

*Allen Helfern  
und Besuchern  
ein herzliches  
Danke schön*



*Ihre Bürgerstiftung Ablar*